Ein Doppeljubiläum in Dillstädt

Grund zur Gratulation boten gleich zwei Jubilare in Dillstädt. Während die Bibliothek ihren 65. Geburtstag feierte, beging Leiterin Christina Bertuch ihr 25. Jubiläum.

Von Karina Schmöger

Dillstädt – "Wir können froh sein, dass wir unsere Christina haben", hört man, neben vielen Gratulationen, am Mittwoch in Dillstädt immer wieder. Bibliothekarin Christina Bertuch schüttelt am Tag des Bibliotheksjubiläums viele Hände, bekommt Blumen und Spenden. Doch nicht nur das, sondern auch entliehene Bücher. "Auch zum Jubiläum können Bücher abgegeben werden", sagt sie, während sie das gerade entgegen genommene Buch in ein Regal hinter dem Schreibtisch legt, um es später einzusortieren.

Vor der Bibo, wie die Dillstädter sagen, sitzen Gäste bei Kaffee und Kuchen und plaudern über die letzten 25 Jahre, in denen Christina Bertuch ehrenamtlich für die Bücherei zuständig ist. Sie blicken außerdem auf 65 Jahre Dorfbibliothek zurück (wir berichteten) und sind froh, diese bis heute noch nutzen zu können.

"Ich leihe nicht nur privat aus, sondern auch für meinen Unterricht", erzählt Marion Kehl, Lehrerin der Grundschule Kühndorf. "Man findet hier nicht nur Belletristik oder Krimis, sondern auch wirklich gute Sach- und Fachbücher, die wir in der Schule einsetzen können."

Die Unterhaltungen verstummen, als die Kinder des Kindergartens "Wichtelland" um die Ecke biegen. Sie haben zwei Lieder für Christina Bertuch einstudiert und danken ihr für die Lesetage in den Räumen der



Christina Bertuch (vorne l.) freut sich über den Besuch der Kinder aus dem "Wichtelland" zum Doppeljubiläum. Foto: Karina Schmöger

Bibo. Auch ein selbst gebasteltes Geschenk bringen die Kinder mit. Feierlich übergeben sie es der Leiterin und bedienen sich anschließend am einladenden Kuchenbuffet oder flitzen direkt in den Kinderraum der Bibo, um sich ein Buch anzuschauen. "Ich freue mich immer wieder über diesen

Raum, der so unkompliziert für die Kinder geschaffen wurde." Christina Bertuch hofft, durch einen zweiten Thüringer Bibliothekspreis noch mehr für Kindergarten und Schulen tun zu können. Neben den Lesetagen, möchte sie in Zukunft auch Bastelnachmittage anbieten.